

Corporación Humedales de Angachilla recibió el Premio Dr. Roberto Schlatter

PRESENCIA. Galardón de la seremía del Medio Ambiente y el Comité Regional de Humedales fue entregado en el acto central por el Día de los Humedales realizado en la costanera de Valdivia.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En el sector del exheli-
 puerto, en la costanera
 de Valdivia, se realizó
 ayer el acto principal por el Día
 de los Humedales. El programa
 consideró una pintatón, una cic-
 letada y un multitudinario re-
 corrido fluvial en kayak y SUP.

Además hubo música en
 vivo con La Rata Bluesera y
 Bloke Sur, más una murga
 con batucada. Para la ocasión
 se habilitó un escenario don-
 de el hito central fue la ent-
 rega del Premio Dr. Roberto
 Schlatter Vollman. Es un re-
 conocimiento que lleva el nom-
 bre del fallecido académico de
 la Universidad Austral de Chi-
 le, defensor histórico de los
 humedales en Valdivia.

El galardón fue ideado por
 la secretaría regional del Me-
 dio Ambiente y el Comité Re-
 gional de Humedales. Este año
 quedó en manos de la Cor-
 poración, Humedales de Anga-
 chilla que integran treinta or-
 ganizaciones sociales.

“Es muy grato recibir este
 premio, porque le hemos
 puesto muchas ganas a nues-
 tro trabajo, aunque solo somos
 un directorio de cinco perso-
 nas, lo que hace bastante di-
 ficil gobernar un santuario de
 miles de hectáreas. Hemos tra-
 tado de estar en cada rincón e
 ir donde todos nos llaman.
 Nuestros esfuerzos y trabajo
 siempre van a estar enfocados
 en atender todos los desafíos
 que se vengan para nuestro
 querido humedal Angachilla”,
 dijo Ana Villanueva, presiden-
 ta de la corporación.

Y agregó: “Ver que la ciu-
 dadanía y la comunidad recon-
 ocen lo que uno hace como
 organización nos llena de ene-
 ría y nos hace tener más ga-
 nas de seguir luchando. No
 estamos sembrando en terre-
 no infértil. Efectivamente es-
 tamos llegando con nuestra la-



LA CORPORACIÓN, LIDERADA POR ANA VILLANUEVA, SE QUEDÓ CON EL GALARDÓN QUE RENOCE EL TRABAJO EN DEFENSA DEL MEDIO AMBIENTE.

“
 Ver que la ciudadanía
 local reconocen lo
 que uno hace como
 organización nos
 llena de energía y nos
 hace tener más ganas
 de seguir luchando.
 No estamos sem-
 brando en terreno
 infértil”.

Ana Villanueva
 Presidenta Corporación
 Humedales de Angachilla.

bor y con nuestro mensaje, al
 resto de la población”.

AVANCES IMPORTANTES

Alberto Tacón, secretario regional
 ministerial del Medio Amb-
 iente, también destacó la la-
 bor del grupo. “Son una orga-
 nización que incluye a diversas
 instituciones, lo que de alguna

“
 De alguna manera
 ha sido la ciudadanía
 la que ha logrado im-
 pulsar cambios a ni-
 vel local y nacional.
 Tenemos a quienes
 llevan muchos años
 en labores de defen-
 sa de los humedales,
 integrando cada vez a
 más personas y sobre
 todo a jóvenes”.

Alberto Tacón
 Serem del Medio Ambiente.

manera refleja el interés genu-
 ino de la ciudadanía de Valdivia
 por la protección de los hume-
 dales en cada una de las calles
 y los barrios de la ciudad”.

La entrega del Premio Dr.
 Roberto Schlatter Vollman
 también ocurrió en el contex-
 to de la fiesta ciudadana por la
 declaratoria de “Valdivia Ciu-



LA JORNADA TAMBIÉN FUE PARA CELEBRAR A VALDIVIA CIUDAD HUMEDAL.



LA RATA BLUESERA SE PRESENTÓ AYER COMO PARTE DEL EVENTO.

dad Humedal” y de la puesta
 en funcionamiento, con la pu-
 blicación en el Diario Oficial, de

las normas secundarias de cali-
 dad ambiental para la protec-
 ción de las aguas continentales

PROGRAMA OFICIAL

- **Hoy**
- **11:00 Horas:** Presentación preliminar “Guía didáctica para docentes con enfoque indagatorio en sala y aula de humedales”, en el Centro de Humedales Río Cruces.
- **14:00 Horas:** “Crea tu propia colonia de murciélagos reciclados”, en el Centro de Humedales Río Cruces.
- **Jueves 6**
- **10:00 Horas:** Limpieza comunitaria Humedal Catrileo.
- **Viernes 7**
- **10:00 Horas:** “Explorando el Humedal El Bosque: Una aventura de conocimiento y descubrimiento”, en el Parque Urbano El Bosque.

* El acto por el Día de los Humedales ocurrió en el contexto de la Semana de los Humedales, que en su octava versión inició actividades en enero. El programa completo se puede revisar en el sitio web parqueslosrios.cl.

de la cuenca del río Valdivia.
 “De alguna manera ha sido la ciudadanía la que ha logrado impulsar cambios a nivel local y nacional. Tenemos a quienes llevan muchos años en labores de defensa de los humedales, integrando cada vez a más personas y sobre todo a jóvenes. Lo interesante de Valdivia es que existen instituciones como la Corporación Humedales de Angachilla, que ha logrado agrupar a muchas otras organizaciones bajo el mismo propósito. Por eso recibieron el premio, por su capacidad de articulación y por la gran proyección de la labor que hacen”, explicó el seremi Alberto Tacón. **CS**